

# *Le Prix Julio Cortazar de conte pour une jeune écrivaine cubaine*

---



La Havane, 30 août, (RHC).- La jeune écrivaine cubaine, Marta Acosta, s'est vue remettre ce mercredi le Prix du concours littéraire ibéro-américain Julio Cortazar de Conte.

Le jury, formé de l'Argentin Martin Kohan et des Cubains Maria Elena Llana et Rafael Aguila, a indiqué que le conte de Marta Acosta distingué de ce Prix, L'odeur des Cerisiers plonge le lecteur dans une atmosphère triste en utilisant l'expressivité symbolique de la nature.

L'écrivain bolivien, Amilcar Albin et le Portoricain Benito Pastoriza ont reçu des mentions pour leurs contes Dedicace et Chronique de La Española, respectivement.

Le concours littéraire Julio Cortazar est organisé tous les ans sous les auspices de l'Institut Cubain du Livre, de la Casa de las Américas, de l'Union des Écrivains et Artistes de Cuba, du ministère argentin de la Culture et de la Fondation ALIA.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/170347-le-prix-julio-cortazar-de-conte-pour-une-jeune-ecrivaine-cubaine>



**Radio Habana Cuba**